

Las salas de cuatro años descubrimos a María, una mamá especial, llena de luz, la mamá de Jesús. Todas las mamás se parecen a María, iluminan el hogar con su sonrisa, su corazón está lleno de amor para sus hijos y nos hacen muy felices.

Jesús, desde la cruz, nos regaló a su mamá María, para que desde ese día y para siempre, nos proteja y sea también nuestra Madre. Ella nos ama profundamente e intercede por nosotros ante su hijo Jesús.

**¡Gracias, María, por tu amor infinito, por tu ternura de madre!**





